

# Las calles son de los Medios Impresos Comunitarios y Alternativos



Los Medios Alternativos y Comunitarios (MAC) del Distrito Capital, Estados Vargas y Miranda, se unieron en la Plaza de Los Saberes, en la esquina el Chorro de Caracas en un significativo evento político-cultural en apoyo a la gestión del presidente de la República Nicolás Maduro Moros, y en contra de la guerra psicológica, mediática y económica, nacional e internacional que tratan de socavar el proceso revolucionario venezolano.

PÁG.4

Hay heridos de gravedad, niños amputados y mujeres destrozadas

PÁG.7

## Israel siente un gusto cuando de matar se trata



### 5 Efectos secundarios del refresco

1 Causa erosión en la dentadura e irritación si se consume en grandes cantidades.

2 Incrementan el riesgo de osteoporosis debido a que poseen ácido fosfórico que impiden la correcta absorción del calcio.

3 Causantes de cálculos renales debido al contenido en oxalatos.

4 Incrementan el riesgo de sufrir obesidad así como diabetes tipo 2

5 Puede causar nerviosismo e insomnio si se consume en exceso debido a la cafeína.



# Editorial

Avanza el mes de julio, se acaba en su trascendencia el mes del sol, aumenta la algarabía de los muchachos de vacaciones en la calle y de sucesos nacionales y mundiales se preña la conciencia.

Todavía el país político nacional está estremecido por el evento, hasta ahora del año, conocido como “la carta de Giordani”, la cual tuvo, tiene y ha tenido múltiples lecturas que se entrecruzan y chocan y de la que jamás, hasta el momento, nadie ha demostrado que inciertos ninguno de sus señalamientos y mientras tanto nos encontramos también y calificamos

como ciertos y derivados de los acuerdos oligárquicos de Mendoza con el gobierno la distribución de la Harina Pan en los pedevales, desplazando de esta manera bestial a la “Harina de maíz: Venezuela” producción nacional, que no es nada mala, al contrario; es verdadero maíz libre de sospecha transgénica. ¿Cuántos empresarios patriotas irán a la ruina con esta complaciente acción del gobierno con el oligarca Lorenzo Mendoza, enemigo de la Revolución? ¿Cuántos campesinos venezolanos sembradores de maíz se irán a la ruina porque ya el “Gobierno Socialista” no les comprará sus cosechas?

Cuando el gobierno nacional anunció con bombos y platillos que había hecho un convenio con la transnacional “Samsung” para traer y “vender más baratos” sus teléfonos en Venezuela todo el mundo se alegró, mas todo era falso, lo que se hizo fue dar un golpe mortal a “Orinoquia” y a “Vitelca” limitando su producción de teléfonos androide baratos para el pueblo (esa es la verdadera razón por la cual no se consiguen). ¿Y los teléfonos “Samsung”? cada vez más caros... inclusive, informó el mismo gobierno que los venderían uno por persona, pero en Margarita... aún mas falso; Nueva Esparta es el estado donde menos se consiguen teléfonos. Pareciera que toda la acción económica del gobierno fuera dirigida a complacer cada vez más a la oligarquía nacional depredadora y enemiga del pueblo y la Revolución.

Y por fin llegamos al esperado evento de la elección de los “Delegados al III Congreso del PSUV”. Bastante gritó y advirtió el compañero Diosdado “que este no era un evento de los Alcaldes y los Gobernadores, que las bases chavistas son las que deben postular” y, sin embargo, a esta hora luego de las votaciones donde se utilizaron los planteles escolares porque el PSUV luego de 14 años en el gobierno aún no tiene casas ni locales donde reunirse ni realizar este tipo de actividad política, los únicos que están alegres y celebrando son precisamente; los gobernadores y alcaldes y, además de eso; parece ser que miles de militantes, de la manera más irresponsable posible, han preferido quedarse en sus casas. Es urgente

y necesario analizar políticamente esta situación que pone en peligro la legitimidad de unos delegados que, en esta circunstancia poco harán para enfrentarse al problema de la palabra “COOPTACIÓN” (Método por el cual se infiltraron como delegados (que llaman “natos”) centenares de funcionarios públicos a los cuales nadie eligió para este congreso violando de esta manera los art. 63 y 67 de la Constitución) Como colofón de este mes de sol brillante se nos presenta una vez más, quemante en la cara; la crudeza de la hipocresía de la ONU, organismo mundial este que cerrados los ojos a ver el genocidio que ejecuta Israel contra el indefenso pueblo palestino encerrado en la Franja de Gaza donde ya han sido asesinadas más de 400 ciudadanos, en su mayoría niños, se reúne y concluye en un llamamiento simple “a las partes deponer las armas”

mundial este que cerrados los ojos a ver el genocidio que ejecuta Israel contra el indefenso pueblo palestino encerrado en la Franja de Gaza donde ya han sido asesinadas más de 400 ciudadanos, en su mayoría niños, se reúne y concluye en un llamamiento simple “a las partes deponer las armas”

**Agradecimiento al Editor y Director del Periódico Por Ahora Comun/ Popular José López por el Editorial**

Cerradas a residentes, visitantes y transeúntes

## Las áreas comunes son para todos en Parque Central

Por: Juan Ramón Gotopo Hidalgo  
Corresponsal del periódico La Voz de Macarao

Recientemente, la Gerencia de Seguridad, al frente de la cual se encontraba el Com. Cisneros, tomó la decisión unilateral de cerrar la zona de carga y descarga de Parque Central, por donde llegan los productos que mueven los inventarios de los comercios que operan en el complejo urbanístico y permiten que sus residentes puedan llevar a sus hogares los productos del sustento diario, de aseo personal, de medicinas y productos farmacéuticos, de limpieza y demás suministros necesarios para el hogar y para comerciantes y profesionales, residentes, urbanístico único en su modelo en nuestro país.

Asimismo, se cierra el libre tránsito por la Av. Sur 21, colocando reservas de puestos para vehículos oficiales de organismos públicos ubicados en las torres, los cuales tradicionalmente, desde la inauguración de Parque Central, tenían sus puestos ubicados en el Sótano I del complejo, fueron colocados en el lado izquierdo de dicha avenida. Arriba, en ambos lados de los canales de circulación, se puede observar el cerco conífero que no permite que quienes se ven obligados a asistir a las 7 entidades bancarias que operan en el complejo, supermercados y oficinas empresariales, ya no puedan detener por momentos sus vehículos, tal como lo venían haciendo durante más de 40 años. Porque el lado derecho de la Sur 21 ha sido bloqueado y sin ningún uso, ni oficial ni colectivo, ni privado,

permanece ocioso albergando a los taxistas, “piratas” y a los mototaxistas. que en reuniones previas con la comunidad de Parque Central y la Gerencia de Seguridad habían acordado, reubicarlos y colocarlos frente a Parque Central, en la avenida Lecuna. La Comunidad Organizada, los Profesionales y Técnicos y la Asociación de Comerciantes, están pidiendo

**Inexplicablemente, sin consulta previa, sin reunirse con ninguno de los factores que coadyuvan a llevar la pesada carga que representa el mercado deterioro del único complejo urbanístico de su naturaleza. Sin la participación del poder popular. Corpocapital cerro zona de carga y descarga de la Sur 21 y otras areas.**



Foto: Archivo Centro Simón Bolívar

que se les devuelvan sus espacios, por cuanto son áreas comunes y no de Corpocapital.

Pero aun no terminan los cierres en el conjunto urbanístico, le tocó a la Biblioteca Parque Central, anteriormente Blanca Álvarez, donde estudiaron los hijos y nietos de los primeros propietarios de inmuebles de Parque Central y los trabajadores directos e indirectos del Centro Simón Bolívar y de la Inmobiliaria, fue cerrada desde inicios del presente año por indolencia total, en un principio del Centro Simón Bolívar C.A. y la Inmobiliaria administradora del Complejo, posteriormente de la Junta Liquidadora de ese organismo y por ultimo de Corpocapital, quienes no asistieron debidamente las filtraciones que en casi todo el recinto de la biblioteca y su exterior la hizo inoperativa ante la indolencia de decenas de colectivos culturales que operan en el complejo urbanístico los cuales no coordinaron, las acciones a Seguir.

El problema de cerrar cada día más los espacios y áreas comunes de los residentes de Parque Central lo resume el señor Vicente Abreu García, quien es uno de los primeros pobladores de la “ciudad de concreto”, como le decían los vecinos de San Agustín del Norte y El

Conde, para diferenciarlo de sus cómodas casa quintas de arquitectura de finales de Siglo XIX y primeras 5 décadas del Siglo XX a las cuales no les había asaltado la fiebre de sus propietarios de convertirlas en “posadas” de poca categoría. Cuenta el señor Abreu García, que una mayoría opositora, la cual fue recibida y escuchada por las autoridades del Centro Simón Bolívar y su Junta Liquidadora, que padece de paranoia colectiva y la inseguridad es su bandera para desestabilizar, dicho grupo opositor le inculcó a las autoridades de esos organismos que la solución a los problemas planteados, es el cerramiento total y una llave que no es garantía absoluta ante los problemas estructurales reales que existen en el complejo. Una puerta de salida, para dos mil personas, ante un siniestro (como el ocurrido en la Torre Este) y para los que tengan la suerte de tener la “llave en dicho momento inesperado” por cada edificio, es terriblemente riesgoso y así lo contempla el informe de los bomberos del Distrito Capital, quienes se opusieron a ese cerramiento Actualmente, con el problema de desabastecimiento, diariamente entran unas dos 2500 personas, al abasto Bicentenario.



**DIRECTOR:**  
Ing. Eduardo E. Portillo M.  
**REDACCION:**  
La Voz de Macarao  
**CONSULTOR JURIDICO:**  
Dr. Ramón Rosales

**DIRECTOR DE REDACCION:**  
Lic. Lucindo Naveda P.  
**DIRECTORA DE ADMINISTRACION:**  
T.S.U. Marlene Gil  
**CONSEJO DE REDACCION:**  
Eduardo Portillo  
Lucindo Naveda  
Leonardo Heredia  
Ramón Rosales  
Marlene Gil

**FOTOGRAFIA:**  
Timocho Rodríguez  
**CORRESPONSALES:**  
Carabobo: Medarno Rodríguez  
Dtto. Capital: Pedro Blanco y Verly Carín Chacón  
Delta Amacuro: Juan Hernández  
Falcón: Oly Chirinos y Antonio González  
Guárico: Antonio Vargas

Lara: Luis Linarez y Jorge Aguilar  
Yaracuy: Cesar Quiroga, Leyda Ojeda y Bladimir Hernández  
Zulia: Oscar Mogollón Medina, Rubén Yajure y Melvis Quevedo  
Táchira: Luis Eduardo Ramírez, Freddy Figueroa  
La Guajira: Wilmer Fajardo  
González y Miguel Hernández



**AMEBLOQ**

COLECTIVO DE COMUNICACIÓN POPULAR

BLOQUE BOLIVARIANO DE MEDIOS SOCIALISTAS ALTERNATIVOS Y COMUNITARIOS DE VENEZUELA

lavozdemacarao@gmail.com/ lavozdemacarao@yahoo.com

# Movimientos sociales denuncian violento accionar de policías en los barrios

**Texto: Laura Farina**  
**Fotos: Renatto Carrasco**

La vida en el barrio se complica, sobre todo si eres joven y tienes “aspecto de malandro”. Al drama de las drogas, la violencia cotidiana y las condiciones de vida, muchas veces precarias, se suma el actual conflicto con las fuerzas policiales. Así lo denunciaron movimientos sociales y consejos comunales que hacen vida en Caracas, mediante una conferencia de prensa realizada este viernes en la casa sede del consejo comunal “Cuna de Libertadores”.

En la declaración conjunta entre la Asociación Nacional de Medios Comunitarios, Libres y Alternativos (Anmela), el Movimiento de Pobladores, la organización Surdh, los consejos comunales “Alí Primera” (El Valle) y “19 de Abril” (Santa Rosalía), entre otros; expresaron que: “Los casos de asesinatos, abusos policiales y maltratos, violaciones de los derechos humanos y extorsiones por parte de policías contra nuestras comunidades se han multiplicado a nombre de una política de seguridad que no garantiza la paz y la vida, como demanda nuestro presidente, Nicolás Maduro, sino que incrementa la violencia, genera más delito y atenta contra los principios fundamentales de la Revolución”.

Al mismo tiempo manifestaron su apoyo a los esfuerzos que realiza el gobierno para garantizar la paz, pero consideraron que algunos miembros de las fuerzas de seguridad no contribuyen con ese propósito.

“No tenemos ninguna razón para pensar que se trate de una política que viene de los altos niveles del Estado, más bien tiene que ver con algunos actores individuales o grupos policiales que actúan autónomamente, contrariando las políticas del Estado”, expresó Andrés Antillano, del Movimiento de Pobladores.



Uno de los casos denunciados fue el del 11 de junio, cuando una comisión del CICPC (Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminológicas) llegó a la comunidad de Cerro Grande, en El Valle, y detuvo a Jhonny Tovar en su casa, para luego asesinarlo en la calle, frente a vecinos del sector, según contaron los organizadores. “Yo fui presa por defender a mis dos nietos, que los tenían apuntados, porque no querían que bajaran al Liceo”, detalló una de las asistentes sobre los acontecimientos de ese día. Este violento accionar también se extiende sobre personas comprometidas con el proceso revolucionario. Como el caso de Manuel Mosquera, quien trabajaba con jóvenes para que dejaran el mundo del delito, y fue asesinado el 7 de junio en Petare por policías, agregó Andrés Antillano. Pero el hecho de mayor repercusión pública fue el de los hermanos Balza, ultimados en el Hospital Clínico Universitario. “Mi hermano Edison Balza fue herido en el barrio de Los sin Techo y lo trasladaron ahí para operarlo, luego entró el grupo de paramilitares y lo mataron”, contó Anyiney Balza. “Cuando salen, me matan a mi hermano Saíd, luego salieron disparando a todo el mundo por las escaleras”, concluyó.

Andrés Antillano también dijo que “desde que llegó el presidente Chávez al poder dio al traste con esas prácticas



propias del neoliberalismo, de matar de hambre, matar por vía de la violencia policial a los pobres”.

“Que ahora reaparezcan estos nuevos signos de violencia institucional contra los sectores populares es algo que nos despierta alarma”, agregó el miembro del Movimiento de Pobladores. En ese sentido, señaló que “ayer fue muy importante la intervención del presidente Maduro denun-

ciando estos abusos por parte de la policía”.

“El problema del delito y la violencia no se resuelve con represión, sino yendo a las causas estructurales: trabajo, educación y alternativas de vida para nuestros muchachos. La revolución sigue estando en deuda con los jóvenes de los sectores populares. Y la respuesta frente a esto no puede ser la represión y la violencia

policial”, leyó en el documento Luis Díaz, de la plataforma SURDH.

Por último, expresaron que entregarán este comunicado al vicepresidente Jorge Arreaza y van a solicitar una entrevista con la Fiscal General de la República, Luisa Ortega Díaz, y la Defensoría del Pueblo. Pero, concluyeron, la principal solución es seguir emprendiendo actividades en las comunidades.

# Las calles son de los Medios Impresos Comunitarios y Alternativos

Los Medios Alternativos y Comunitarios (MAC) del Distrito Capital, Estados Vargas y Miranda, se unieron este viernes 11 de julio en la Plaza de Los Saberes, en la esquina el Chorro de Caracas en un significativo evento político-cultural en apoyo a la gestión del presidente de la República Nicolás Maduro Moros, y en contra de la guerra psicológica, mediática y económica, nacional e internacional que tratan de socavar el proceso revolucionario venezolano. Los MAC se pronunciaron en continua lucha contra la desinformación de la realidad del país promovida por la derecha golpista y su voraz apetencia para apoderarse de Venezuela a través de la violencia y el desabastecimiento. Los comunicadores populares confirman su presencia en la opinión pública nacional para la defensa de la información

veraz sobre la verdadera situación del país, a través de todos los canales de comunicación que los agrupa

La jornada estuvo acompañada por comunicadores populares revolucionarios, colectivos culturales, artistas, grupos musicales y numerosos servidores públicos de los entes gubernamentales que funcionan en la torre de las ciencias (antigua sede del banco Unión), que respaldaron con euforia la consigna "Contra el Plan Mediático y Terrorista"

Estuvieron presentes, en dicho acto el comunicador popular y concejal metropolitano Alí Alejandro Primera y Reinaldo Escorcía director de los MAC del Minci. Asimismo, Los círculos bolivarianos, la economía popular y otros grupos que compartieron la velada en apoyo a nuestro gobierno revolucionario y al presidente obrero.



Hasta el mes de septiembre de 2015

## Nuevos Voceros del Consejo Comunal Cacique Guaicaipuro



Foto: Voceros electos

Recientemente se hicieron las elecciones en el consejo comunal Cacique Guaicaipuro de Sarria. Parroquia Candelaria, mediante proceso que se muestra en la memoria fotográfica enviada a nuestra redacción por la recién electa vocera de dicho consejo comunal la ciudadana Fabiola Hernández. Luchadora social e integrante del cuerpo de primeras combatientes de tan importante y estratégica parroquia capitalina.



Foto: Registro de votantes



Foto: Registro de votantes

Presente en la jornada integral

## La comunidad manifestó que tiene grandes expectativas con la Base de Misiones

En el marco de la Campaña Nacional para la Erradicación de la Pobreza Extrema, el coordinador de la Región Estratégica de Desarrollo Integral de Occidente (REDI-Occidente), comandante Luis Reyes Reyes, manifestó que de acuerdo al diagnóstico que han efectuado bajo los estudios del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), en la entidad larense serán instaladas en una primera etapa 14 Bases de Misiones para atender a unas 20 mil familias que viven en condiciones de vulnerabilidad.

“Hemos validado 14 sectores de pobreza extrema, de los sectores que nos presentó el Instituto Nacional de Estadísticas que hizo un levantamiento en 2011, quizás ya nos queden menos de esas 20 mil familias, porque bueno desde 2011 para acá, hemos atendido con vivienda, con salud, con educación”, aseveró. Reyes Reyes declaró durante una jornada social realizada en el sector las Axaguas del municipio Palavecino, donde se instaló una Base de Misiones, a través de la cual se brindará atención a 200



personas que viven en pobreza extrema. “Por eso vamos a instalar esta Base de Misiones que comprende un set de 3 módulos en el cual se alojará un médico, un cooperante deportivo, un cooperante de la cultura, la persona de nutrición, de tal manera que nosotros comencemos a hacer el abordaje de esta comunidad” explicó Reyes Reyes.

La comunidad presente en esta jornada integral manifestó que tiene grandes expectativas con la Base de Misiones, ya que, se ofrecerá un seguimiento a las principales necesidades

de los habitantes del sector.

La joven Yohanmari Ramírez, habitante de las Axaguas, indicó que “gracias a la instalación de la Base de Misiones podemos llevar una mejor calidad de vida a los habitantes de la comunidad y de las comunidades adyacentes”.

La instalación de la Base de Misiones se efectuó con una jornada integral donde se beneficiaron al menos 3 mil habitantes del sector las Axaguas, y donde participaron Mercal, Pdval, Saime y Corpoelec entre otras instituciones.

El presidente obrero al frente del ejercito de Chavez

## Más de 350 mil compatriotas han sido atendidos por Bases de Misiones



Foto: Cortesía archivo

El presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció este lunes a través de su cuenta en la red social Twitter que esta semana continuará con la instalación de las Bases de Misiones en todo el país. Asimismo, el Jefe de Estado convocó a todo el pueblo venezolano a apoyar la revolución de las misiones y felicitó a todos los misioneros y misioneras que el pasado domingo, salieron de visita casa por casa para continuar con su extraordinaria labor. El primer Mandatario anunció que durante estas visitas casa por casa se atendieron 62 mil

## Vicepresidente PSUV región centro Elías Jaua Participación y debate del pueblo organizado son las bases del III Congreso del PSUV

Con el objetivo de diseñar estrategias y orientar el debate de cara al III Congreso del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) las Unidades de Batalla Bolívar Chávez (UBCH) del eje Altos Mirandinos se reunieron con el vicepresidente del PSUV para la Región Central, Elías Jaua.

Durante el encuentro, Jaua informó que más importante que la designación de los delegados ante el congreso es la participación y el debate del pueblo organizado.

“El congreso se está realizando, esa es la particularidad que tiene este evento que ha comenzado desde la base, desde la discusión. Los días 26, 27 y 28 de julio será la etapa conclusiva de tres meses de congreso que se está dando en la calle, en cada UBCH”, refirió.

Asimismo, Jaua destacó que “en el caso de Miranda de 1040 unidades de batalla ya hemos activado 980. Casi el 90 por ciento de nuestra estructura partidista ha hecho las asambleas de discusión, tanto del legado del comandante Chávez como de la parte ideológica, que eran las primeras discusiones que desarrollamos”.

“Esta reunión con los equipos políticos era para recibir un balance de la activación de las UBCH en los municipios y orientar un poco el debate sobre los temas estratégicos que debemos dar de cara a nutrir el congreso”, resaltó.

El Vicepresidente del PSUV para la Región Central destacó que lo que se busca es elevar los niveles de conciencia del pueblo y ratificar el carácter antiimperialista, socialista y bolivariano de la Revolución chavista.



Foto: Archivo

031 hogares, beneficiando a 269 mil 446 compatriotas, actuando en el terreno con las Misiones de Salud, Deporte, Vivienda y Cultura. Maduro también refirió que en esta primera fase se visitaron 742 comunidades, de ellas 396 en situación de pobreza extrema.

En estas jornadas participaron 26 mil 598 misioneros y misioneras y nueve mil 656

estudiantes de la Patria. Se estima que después de las elecciones de delegados y las deliberaciones del III Congreso del PSUV, se retomará con más bríos la extraordinaria labor que realizan las y los misioneros patriotas, visitando a los hogares que requieren atención inmediata y detectando para darle celeridad a la problemática de estos sectores.

Destacó el Vicepresidente Ejecutivo

## Soplan vientos de Soberanía Patria

**Xi Jinping reconoció al presidente Maduro como heredero del Comandante Chávez al compartir anécdotas y recuerdos con la hija del Comandante Chávez, Rosa Virginia**



Al culminar la visita del presidente de China, Xi Jinping, al Cuartel de la Montaña, el vicepresidente Ejecutivo de la República, Jorge Arreaza, señaló que a lo largo del recorrido el máximo representante del gobierno asiático reconoció al Jefe de Estado, Nicolás Maduro como el heredero del Comandante Chávez, ya que la memoria del líder supremo sigue vigente en el pueblo durante su mandato. Asimismo, Arreaza destacó que el concepto de política de ambas naciones, va más allá de una relación comercial.

“Con nuestro Plan de la Patria y sus planes sectoriales crearemos beneficios tanto para el pueblo chino como venezolano”. El Vicepresidente Ejecutivo explicó que durante el recorrido, Xi Jinping solicitó que le relataran la Historia del Cuartel de la Montaña, lo que calificó como un momento de gran emotividad. Además, el Mandatario chino tuvo la oportunidad de compartir anécdotas y recuerdos con la hija del Comandante Chávez, Rosa Virginia en el lugar donde reposa el líder de la Revolución Bolivariana.

Informó el ministro de Estado para la Transformación de Caracas, Ernesto Villegas

## Órgano Superior para el Control de las Zonas de Seguridad, Riesgo y Protección Ambiental

Por: Lic. Lucindo Naveda Piña  
Corresponsal La Voz  
de Macarao

**Fragmentos tomados de entrevista concedida a medios del SIBCI por el ministro Ernesto Villegas**

El Regimiento Especial de Seguridad del Waraira Repano (Reswar) está tomando acciones para acabar con las construcciones de viviendas y comercios ilegales en El Waraira Repano y evitar nuevas edificaciones con el fin de darle al pueblo de la capital visitantes y transeúntes, un pulmón vegetal sin daños al ecosistema, informó el ministro de Estado para la Transformación de Caracas, Ernesto Villegas., quien manifestó “Ya logramos desalojar hace dos semanas 36 viviendas, la mayoría sin ocupación

de personas, ubicadas paralelo a la autopista Gran Mariscal Ayacucho, tramo Caracas-Guarenas. Muchos eran comercios ilegales”, Señaló que también fueron detectados containers que se convierten en viviendas o negocios y se logró descubrir, la existencia de una mafia que usa la madera y la forra de zinc para venderlas “o con otras oscuras intenciones de que los incluyan en un listado de la Misión Vivienda”. Indicó que, el radio de acción, para esta primera fase de diagnóstico y paralización de obras contempla puntos de control en la avenida Boyacá o Cota Mil, la carretera Mamera. El Junquito, la autopista Gran Mariscal de Ayacucho, la carretera vieja Petare-Guarenas, la autopista Regional del Centro, El Junquito, Carayaca,

Guatopo y la carretera Panamericana. Villegas advirtió, que este plan no es solo para quienes con sus construcciones dañen el ecosistema del Parque Nacional Waraira Repano, también serán penados quienes utilicen maquinarias para la tala “estamos advirtiendo, pero luego vamos con todo el peso de la ley para evitar más construcciones ilegales”. Las leyes estipulan penalizaciones para los delitos ambientales. Vamos a combatir estas mafias y contamos con el apoyo del Ministerio Público”, afirmó. Igualmente detalló que el operativo, que funciona en el marco del Órgano Superior para el Control de las Zonas de Seguridad, Riesgo y Protección Ambiental de la Gran Caracas, cuenta con 600 guardias nacionales



-que este año se incrementarán a mil funcionarios, los cuales impiden las construcciones ilegales. Las acciones cuentan con el apoyo de organismos como Corpomiranda, Alcaldía de Libertador, Gobierno del Distrito Capital, Ministerio de Ambiente, Ministerio de Transporte y Tránsito Terrestre, Ministerio de Relaciones

Interiores, Justicia y Paz, Ministerio de las Comunas, Inparques, Bomberos de Caracas, Protección Civil y Fuerza Armada Nacional Bolivariana, entre otros. También hay un trabajo conjunto con el gobernador de Vargas y los alcaldes de los municipios Plaza (Guarenas), Zamora (Guatire) y Guaicaipuro (Altos Mirandinos).

## Cumplidos en más del 80% los compromisos en telecomunicaciones, adquiridos durante primera fase del Gobierno de Calle

**La empresa ha ejecutado 69 de las 86 tareas que asumió durante la primera etapa de este modelo de gestión impulsado por el presidente obrero Nicolás Maduro**



Foto: Cortesía MINCI

La Empresa Socialista, telefónica Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela, ha construido 94 nodos de nueva generación, los cuales, garantizan los servicios de telefonía e Internet. Asimismo, se han activado 116 radiobases, que brindan cobertura GSM en zonas apartadas, con lo cual ya ha cumplido con el 80% de los compromisos adquiridos en materia de telecomunicaciones durante la primera fase del Gobierno de Eficiencia en la Calle, promovido por el presidente de la República, Nicolás Maduro, desde el año pasado.

La empresa ha ejecutado 69 de las 86 tareas que asumió como meta para la primera etapa de este modelo de eficiencia en la calle, impulsado por el presidente Maduro, y que ha llevado

al gabinete ejecutivo a diversos rincones del país para detectar las necesidades, mantener las fortalezas e impulsar las debilidades, en coordinación directa con las comunidades y trazar soluciones en conjunto con el pueblo.

El cuanto al estado Sucre, donde Cantv ya cumplió con 100% de los compromisos asumidos, al activar cuatro nodos de nueva generación en Cariaco y Los Arroyos, que benefician a más de 3.000 familias que antes no contaban con servicios de voz y datos. Pasando a ser el primer estado del país donde se cumple con la neta establecida en un 100%, para esta primera fase.

De las 116 radiobases instaladas por Cantv, 22 se activaron en sitios que no contaban con el

servicio, informó una nota de prensa de la empresa socialista de telefonía nacional.

Uno de los proyectos ejecutados es la radiobase inaugurada en Caruao, en el estado Vargas, producto de un acuerdo alcanzado en una asamblea popular realizada en octubre de 2013 en la población de Catia la Mar con el ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, Manuel Fernández. Expresa dicha nota de prensa

También destaca la construcción del nodo Ciudad Bolívar II en Zulia, que servirá a la comunidad de la parroquia Punta Gorda, así como el nodo de Las Vegas de Socopó en Barinas, que permitirá que más de 1.000 familias dispongan de servicio telefónico e Internet.

“El Gobierno de Eficiencia en la Calle es un contacto cara a cara, un diálogo que busca atender problemas planteados directamente por la comunidad, desde la comunidad y muchas veces con soluciones generadas por ellos mismos, a través de responsabilidades y tareas claramente asignadas”, resaltó el Ministro Fernández en octubre de 2013.

En junio pasado, el Presidente anunció una nueva etapa del Gobierno de Calle para profundizar las acciones a favor de las comunidades.

Venezuela se ha planteado lograr la conectividad total del territorio para 2019.

## Venezuela y Rusia impulsarán producción en la Faja Petrolífera del Orinoco



Faja petrolífera / Archivo

El ministro para Petróleo y Minería, Rafael Ramírez, informó que Petróleos de Venezuela (Pdvsa) y la empresa rusa Rosneft suscribieron un acuerdo con el objetivo de impulsar labores de producción en la Faja Petrolífera del Orinoco Hugo Chávez, considerada la mayor reserva de hidrocarburos del mundo.

Desde Pdvsa La Campiña, en Caracas, detalló que las empresas Mixtas Petro Miranda, Petro Monagas, PetroVictoria, PetroPerijá y Boqueron producen un millón 15 mil barriles diario de petróleo, “lo cual convierte a Rosneft en nuestro principal socio comercial en la producción del crudo”.

Para la fecha hay una producción de 150 mil barriles diarios de petróleo en las em-

presas mixtas y “tenemos mucho trabajo por delante para cumplir con nuestras metas de producción y sobre todo con las empresas de la Faja”. Este convenio servirá “para desarrollar proyectos, obras y construcción de facilidades para la producción del crudo en la Faja”, al tiempo que agregó que “esta empresa de servicios, ingeniería e infraestructura se encargará de todas las obras relacionadas con el desarrollo de todas nuestras empresas conjuntas en la Faja”.

El también presidente de Petróleos de Venezuela, S.A destacó que Rosneft es una empresa con una gran experiencia y capacidad, además “se ha expandido en el área de servicios petroleros y está poniendo esa capacidad a disposición de los desarrollos del país”.

Hay heridos de gravedad, niños amputados y mujeres destrozadas

## Israel siente un gusto cuando de matar se trata

Por: Valeria Cortes

La brigadista venezolana, Valeria Cortés, quien se encuentra en la Franja de Gaza, ofreció este lunes un balance sobre la terrible situación que vive el pueblo palestino.

Durante un contacto telefónico con el programa “Mesa Informativa” que transmite Venezolana de Televisión, Cortés aseguró que hay más de 600 muertos, 100 mil desplazados, 4 mil heridos, en su mayoría mujeres y niños. Cortés indicó que la gente se

siente más protegida durmiendo en las calles ya que el pueblo palestino es bombardeado constantemente por drones. “Hay heridos de gravedad, niños amputados y mujeres destrozadas (...) Israel siente un gusto cuando de matar se trata, cuando es cuestión de matar ellos se aplican a fondo”, apuntó.

La brigadista venezolana calificó la actuación de la Cruz Roja Internacional como “deplorable” ya que se se ha negado a colaborar y a prestar el servicio por considerar la

situación “muy peligrosa”.

Finalmente la brigadista venezolana, Valeria Cortés,

Destacó que el pueblo palestino está muy agradecido con Venezuela y con el presidente Nicolás Maduro por el apoyo brindado, al tiempo que exhortó a todos los pueblos y gobiernos del mundo a manifestarse y repudiar las acciones israelíes en Gaza. “Es vital para la causa Palestina que los pueblos dignos del mundo y los Gobiernos dignos del mundo se manifiesten”, concluyó.





## Educación liberadora para 3.500.000 estudiantes

Termina otro periodo escolar, y la acción decidida del Gobierno Bolivariano asegura que millones de niños y jóvenes de la Patria cuenten con herramientas para seguir construyendo un futuro prometedor.



RIF J-00124134-5